



2学期終業式を迎えました

今日は2学期の終業式でした。2学期は自然教室や修学旅行など大きな学年行事があり、校外学習でも多くの学年が学校の外へ出て学習する機会がありました。また、1年生が幼稚園の園児を招いた「なかよし会」、3年生がまち協のみなさんや赤十字奉仕団のみなさんと一緒に作った白茎ごぼう調理会、4年生が障害者スポーツに取り組む方や防災士のみなさんから学んだ福祉学習、6年生が他県の「大石小学校」と進行を深めた「大石交流会」など、学校の中でも、自分たちだけではできない貴重な学習の機会をもつことができました。様々な経験を経て、一人一人がスクールプランにも掲げている「児童が主役の学習」に取り組めたのではないかと思います。保護者の皆様にもボランティアでお手伝いいただきたり、お忙しい中、授業参観や行事で学校へ来ていただいたりしまして、本当にありがとうございました。3学期も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

終業式では、生徒指導の田畠先生から、冬休みの合い言葉を教えていただきました。2週間ほどの休みですが、この合い言葉のとおり、健康に気をつけて楽しい年末年始を過ごしてください。

冬休み

ふ…ふだんどおりの せいかつリズム
ゆ…ゆっくりすごそう かぞくのじかん
や…やくそくをまもって あんぜんに
す…すすんぐがくしゅう おてつだい
み…みんなであおう 1月8日



表彰式&スピーチタイム

終業式の前には、表彰をしました。坂井地区で優勝したドッジビー大会や、書写、読書感想画、青少年健全育成標語などなど……様々な分野で大石っ子は頑張っています。

また、今日のスピーチは「2学期にがんばったこと」でした。マラソンや読書、習い事と頑張ったことは様々でしたが、どの子も堂々とお話できていました。「挨拶を頑張った」という子もいて嬉しかったです。実際挨拶も徐々に良くなっていると感じています。6年生は総合の学習の中で、自分で考えて学習を進められたことや、一緒に頑張った友達に対する感謝の気持ちを伝えました。素晴らしいと思いました。

